



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de septiembre de 2013.

HISTÓRICA OBRA EN ECATEPEC CON LA MODERNIZACIÓN DE 109 VIALIDADES

Con una inversión superior a los 211 millones de pesos, el gobierno de Ecatepec dio el banderazo de inicio a una de las obras que marcará historia para el territorio municipal, la modernización de 109 calles y avenidas en beneficio de más de 500 mil habitantes de 23 colonias de la demarcación.

El "Programa de pavimentación" que se llevará a cabo con la participación de los tres órdenes de gobierno, además de la colaboración de la misma ciudadanía, contempla una longitud de más de 56 mil metros de pavimento hidráulico y asfáltico en las más de 100 calles y avenidas, así como diversos trabajos complementarios como instalación de tomas domiciliarias, drenaje, pinta de guarniciones, construcción de banquetas y colocación de señalamientos viales.

En su mensaje ante autoridades locales y vecinos, el munícipe Pablo Bedolla López, reafirmó el cumplimiento de uno de sus compromisos para con la población, el desarrollo de la infraestructura básica, lo que permitirá una mejor calidad de vida e imagen urbana, por lo que reconoció el esfuerzo, dedicación y empeño entre los gobiernos de la república, estatal y municipal, así como de los colonos por hacer posible de manera conjunta un acuerdo más.

Con esta magna obra, se beneficiarán a habitantes de comunidades como Luis Donald Colosio, Ciudad Cuauhtémoc, Coanalco Buenavista, Santa Clara Coatitla, Ejidos de San Cristóbal, Potrero del Rey, Texalpa, Ampliación Tulpetlac y Jardines de Morelos, entre otras, en más de un ciento de calles que actualmente están a nivel de terracería, en donde la pavimentación contribuirá a tener mejores vialidades, evitar a la población problemas de salud ocasionados por la tierra, encharcamientos producidos por las lluvias y reducción en el tiempo de traslado.

Durante su intervención Karla Camacho Ferrer, presidenta del Consejo de Participación Ciudadana (COPACI) de la colonia Potrero del Rey, expresó que "después de más de 20 años las colonias están cambiando gracias a las obras gestionadas, reconozco el esfuerzo de quienes trabajando contribuyen a tener una vida digna y con ello la transformemos de nuestras colonias".

Finalmente, autoridades expusieron que los trabajos en las calles y avenidas se prevé que se concluyan este mismo año, como en el caso de las vialidades Diana Laura Riojas, Benito Juárez y Jesús Arriaga, de la colonia Luis Donald Colosio, que serán terminadas a finales de este mes.

